

Comienza el mejoramiento del Parque Pulmahue de Padre Las Casas

URBANISMO. *El proyecto contempla la remodelación de circulaciones, la construcción de nuevos puentes de acceso y del piso de la zona de juegos infantiles.*

FOTOS CEDIDAS



LAS AUTORIDADES SE REUNIERON EN EL PARQUE PULMAHUE PARA INICIAR LA REMODELACIÓN DE ESTE HISTÓRICO ESPACIO.

Maximilano Cerna Bopp
 maxicerna@gmail.com

Con un punto de prensa realizado en el Parque Pulmahue, ubicado en Avenida Pulmahue con calle Las Bandurrias, se dio inicio oficial a las obras de mejoramiento de este importante espacio público de la comuna de Padre Las Casas.

La actividad contó con la participación del director del Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu), José Luis Septién, el alcalde de Padre Las Casas, Mario González, y representantes del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), instancia en la que se presentó el proyecto de mejoramiento del espacio.

La iniciativa contempla una inversión de 245 millones de pesos, destinada a la refacción de las circulaciones interiores, la construcción de nuevos puentes de acceso, la instalación de contenedores de basura y la mejora del pavimento en la zona de juegos infantiles, con el objetivo de potenciar el parque como un área verde urbana orientada a la recreación, el encuentro y el esparcimiento de las familias de la comuna.

“Este proyecto viene a recuperar y poner en valor un espacio público muy significativo para los vecinos y vecinas del sector”.

Mario González
 alcalde de Padre Las Casas

Durante la actividad, las autoridades destacaron la importancia del trabajo interinstitucional para el fortalecimiento de los espacios públicos y el mejoramiento de la calidad de vida de la comunidad.

VALORAN OBRA

El alcalde de Padre Las Casas, Mario González, valoró el inicio de las obras y destacó su impacto para la comunidad, señalando que “este proyecto viene a recuperar y poner en valor un espacio público muy significativo para las vecinas y vecinos del sector, entregando mejores condiciones de seguridad, accesibilidad y recreación, especialmente para niños, niñas y familias”. También el jefe comunal aseguró el funcionamiento regular del recinto mientras duren las reparaciones.



EL JEFE COMUNAL Y REPRESENTANTES DEL SERVIU DIERON EL INICIO OFICIAL A LAS OBRAS QUE MODERNIZARÁN AL RECINTO.

245

millones de pesos se invertirán en la remodelación del Parque Pulmahue, en Padre Las Casas. Diversas mejoras están contempladas en el proyecto.

rar las partidas más deterioradas del parque. Actualmente, las obras presentan un 13% de avance, constituyendo un hito relevante en el desarrollo del área urbana paralela a la casina.